

S&P confirma calificación de México en BBB/A-2

Economía - Jueves, 10 de Octubre de 2013 12:23



[La calificadora mantuvo como "positivo" el panorama para las notas de largo plazo. / Bloomberg / Archivo]

Reuters

Standard & Poor's Ratings Services mantuvo el jueves las calificaciones de la deuda soberana en moneda extranjera de México en BBB/A-2.

El panorama para las calificaciones de largo plazo sigue siendo "positivo".

"El panorama positivo refleja una posibilidad mayor a una de tres de que **el Gobierno logre la aprobación de reformas** para mejorar significativamente el margen de maniobra y para inyectar más dinamismo a la economía", dijo la agencia en un comunicado.